12 de diciembre de 2008. Exposición de Sebastian Chica "Los Excluidos", con textos de Nacho Torres

El día 12 de diciembre, tal como estaba anunciado, Sebastian Chica Saeta, exponía una increíble colección de trabajos fotográficos, realizados en Malí, y a la que a denominado con el nombre de "Los Excluidos".

Los textos, como casi siempre, los ha puesto Ignacio Torres, caracterizados por saber hacernos ver aun mas allá de lo que no captamos en las fotografías. Si acaso, nos ayuda a penetrar en el "alma" de las mismas......

Os dejo fotos, de la inauguración, en la que el Alcalde De Mengíbar, Miguel Ángel Martínez, dirigió unas palabras a los asistentes a la misma dando su particular punto de vista tanto de la exposición como de los autores de imagen y texto.

FOTOS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 20:59